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要求在皇后街 /皇后大道西 /干諾道西廣植樹木  
 

 

土木工程拓展署的書面回覆：  

 

問題 :   請問政府在上址加設樹木的可行性？不可以的原因為何？  

 

回覆 :   本署在市區推展的綠化工程已於 2011年完成。就干諾道西至

德輔道西一段的皇后街，兩旁行人通道約 1.6米至 2米闊，為方便傷健

人士使用，及地下設施所限，未能加種樹木。而高陞街至皇后大道西

一段的皇后街，路面包括樓宇和行車出入通道及巴士站等，行人路亦

滿佈地下設施，礙於現場環境限制，未能廣植樹木。  

 

    多謝區議會對綠化社區的關注。  

 

 

(秘書處於二零一七年二月六日收到 )  

 

中西區區議會秘書處  

二零一七年二月  

 


